



Samuel Eto'o, le président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), a subi un nouveau revers. La nomination du nouveau staff des Lions Indomptables n'a pas encore épuisé ses surprises.

En effet, la Chambre de Conciliation et d'Arbitrage (CCA) a rendu publique une décision qui met un terme aux espoirs de M. Eto'o : les nominations faites à l'issue de la réunion du comité d'urgence du 8 mai dernier sont suspendues.

Cela signifie que le staff nommé par le président de la Fecafoot est mis entre parenthèses, au moins provisoirement, jusqu'à ce que les débats au fond ne viennent éclairer la situation. Cette décision a été prise à la suite d'une plainte déposée par l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC) et la Ligue professionnelle du Football du Cameroun (LPFC), deux instances qui se sont coalisées pour contester les nominations.

Les Lions Indomptables sont en cours de préparation pour un stage important qui aura lieu dans les jours à venir. Mais avec cette suspension, le staff en place, nommé par le ministre des Sports et de l'Éducation Physique, Narcisse Mouelle Kombi, prendra le relais. C'est donc un retour en arrière pour M. Eto'o, qui devra trouver une nouvelle solution pour résoudre cette crise.

La situation est loin d'être claire, et il faudra attendre les débats au fond pour savoir ce qui se passera réellement. Mais pour l'instant, c'est un nouveau revers pour le président de la Fecafoot, qui devra sans doute faire appel de la décision.